



Entrevista / Vianey García Romero (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “El presupuesto que vamos a probar es muy completo y, justamente, busca estar balanceado. Contempla una inversión en materia de Salud, la más grande que se destinará, 2.2 billones de pesos, pero hay una confusión que ha surgido y que los grupos de derecha han dispersado. Dicen que habrá una disminución en comparación con 2024.

“Es importante mencionar que habrá una reasignación. Con la consolidación del IMSS-Bienestar y también con la creación de nuevos programas como el de Casa por Casa que ya se está echando a andar a través de la Secretaría de Bienestar. Es falso que habrá una disminución, lo que habrá será una reasignación”.

<https://drive.google.com/file/d/10p6BvUTazC5haOfMvBbcpECf-lwclLuHz/view>